



## Ce soir je dors avec l'Equipe, il y a mon nom dedans

□ Par Natalie Millies Lacroix

Quand j'ai franchi la ligne d'arrivée main dans la main avec mon fils qui a couru le dernier km avec moi j'ai pensé à l'ami Miguel qui nous a dit &quot;ne lachez rien.....&quot;. Oui Miguel je n'ai rien lâché et en plus j'en ai bien profité (sauf du verre de vin rouge offert par le stand organisateur du marathon du Médoc je trouvais que ce n'était pas raisonnable au 36 eme km car là je risquais d'y prendre goût et tu connais la suite).

J'ai :

- profité de la musique des Black eyed peas à fond 10 minutes avant le départ en esquissant avec mes amis du sas quelques gestes aériens, tourné la tête pour apercevoir Patrick Bruel sur l'estrade (personne n'est parfait)
- profité de tous les stands de ravitaillement en remerciant chaque fois les bénévoles de leur gentillesse, goûté à tous les produits du terroir notamment la délicieuse banane de Martinique j'ai dû en manger un régime avec tous mes arrêts
- profité d'un moment de détente sur les quais , massage des jambes offert par la croix rouge
- profité de ce dernier kilomètre où mon fils de 12 ans (qui vient de me ramener une mauvaise note en endurance au collège) est venu me soutenir en me disant que j'étais une maman géniale (mardi je lui imprime la photo et sa moyenne a des chances de remonter)

Bref voilà mon marathon à moi je suis fière de mes 4h33 en effet si je n'étais pas restée plantée 10 minutes devant Patrick, au moins 2mn chaque fois à papoter sur la provenance des bananes Guadeloupe ou Martinique? et en réalité bu 3 verres de rouge avec mes potes du Médoc en chantant ...elle sera bientôt des nôtres et bien Miguel dès mon retour sur la piste je m'entraîne avec José et les autres car j'ai du potentiel !

C'était génial

Ps: ce soir je dors avec l'Equipe il y a mon nom dedans